

# 開校 105 周年記念式典 特別授業 12 月 20 日(水) 4 校時

## 「錦系小巡業 玉ノ井部屋のお弟子さんが来校しました！」

### 会場の様子



錦系小学校開校 105 周年記念特別授業に「玉ノ井部屋」のお弟子さんが来訪しました。各学年 2 名ずつ選出された豆力士たちが協力して取組に挑戦したり、玉ノ井親方の講話を通して交流を深めたりしました。取組後は、クラスで給食を一緒に食べました。大盛のカレーライスを食べる姿に驚いていました。

どうせいりゅう  
東誠竜さん



いしあずま  
石東さん



はっけよ〜い



のこった!



石東さんも、力持ちです!



1 年生も頑張りました!



3年生・4年生の取組の様子



一人一人の豆力士  
が、お弟子さんに向かっ  
て全力で向かいました！  
そんな豆力士たちをお  
弟子さんは、抱きかかえ  
ました！あっぱれ！です。



高学年の豆力士たちは、東誠竜さんのまわしに手をかけていました！



高学年 豆力士の取組の様子



最後は、5, 6年生で力を合わせて、東誠竜さんに挑みました!

はっけよ〜い



のこった!

一瞬で、勝負がつきました!!  
さすが、東誠竜さんです。





取組に挑戦した豆力士たちは、口をそろえて「強すぎです!」と言っていました。会場は、終始大盛り上がりを見せ、思い出に残る特別授業となりました。

子どもたちはお弟子さんを囲み、姿が見えなくなりまで手を振って、見送りました。貴重な体験をありがとうございました。

石東さん、東誠竜さん

これからも応援しています! ありがとうございました!



令和5年12月20日(水)